
����� Interrogazione n. 874 
presentata in data 29 ottobre 2007 
a iniziativa del Consigliere Pistarelli 
“Reparto di oncologia di Macerata non ancora realizzato” 
a risposta orale urgente 

Il sottoscritto Fabio Pistarelli, capogruppo Alleanza Nazionale, 
Premesso: 
che in data 31 luglio il Consiglio regionale delle Marche ha approvato un o.d.g., nell’ambito 

della discussione del piano sanitario 2007/2009, con il quale si impegnava la Giunta ad attivare 
tutte le procedure relative all’adeguamento delle strutture e al reclutamento del personale 
previsto per il reparto di oncologia di Macerata; 

che ancora oggi l’assistenza è limitata alle ore diurne e al day hospital; 
che infatti un paziente oncologico è seguito dalla struttura fino a quando non vi sono “acuzie”, 

cioè finché non ha necessità di cura intensiva e continua nelle 24 ore: in questo caso gli operatori 
oncologici sono costretti a cercare un posto letto disponibile in altri reparti, con immaginabili 
disagi e disfunzioni sia per il reparto che “ospita” il paziente, sia per il paziente e il personale che 
lo ha in cura magari da mesi o da anni; 

che tale situazione è insostenibile visto anche il numero elevatissimo di persone in cura 
presso l’unità operativa oncologica, con un notevolissimo incremento rispetto agli anni passati, 
segno purtroppo della forte incidenza della malattia sulla popolazione ma anche della qualità, 
della preparazione e della capacità degli operatori; 

Per quanto premesso con il presente atto si 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta per conoscere: 
1) per quali motivi non ha ancora dato seguito a quanto deliberato all’unanimità dal Consiglio 

regionale delle Marche in data 31 luglio 2007 per quanto concerne l’Unità operativa comples-
sa di oncologia di Macerata; 

2) quali siano gli atti che ha intenzione di predisporre ed entro quale termine sarà realizzato il 
reparto nella sua completezza di personale e posti letto. 


